

La UAB ofrecerá dos grados de 18 meses el próximo año - La Vanguardia - 26/05/2018

La UAB ofrecerá dos grados de 18 meses el próximo año

CARINA FARRERAS Barcelona

La Universitat Autònoma de Barcelona (UAB) está ultimando la creación de un título formativo de entre 12 y 18 meses que dé la posibilidad a jóvenes con bachillerato o ciclo superior a integrarse en la universidad sin necesidad de afrontar una etapa larga de estudios. La peculiaridad, además de su duración, es la dualidad con las prácticas en las empresas.

Este nuevo título de "pregrado" no será de carácter oficial, sino que tendrá el sello de la UAB. Las titulaciones previstas para el curso 2018-2019 son especialistas en impresión 3D y en audifonía. Para el siguiente curso se está contemplando la posibilidad de realizar una titulación de pilotos, aprovechando la cercanía del aeropuerto de Sabadell.

La rectora de la UAB, Margarita Arboix, resaltó el componente eminentemente práctico de estas titulaciones. "El plan de estudios incluye una formación teórica en el campus de la universidad durante los primeros tres meses y, pasado ese tiempo, el estudiante alternará el campus con el trabajo en una

Las dos titulaciones, de carácter propio, serán de especialista de impresión 3-D y en audifonía

empresa", explicó. Durante este último periodo, el alumno trabajará 8 horas, bajo la supervisión de un tutor y con contrato, y uno o dos días a la semana acudirá a las aulas de la facultad. Estas titulaciones se asemejan a las de Formación Profesional Dual. En las dos titulaciones previstas ya hay acuerdos con empresas del Vallés, que acreditarán y tutelarán la actividad del estudiante.

Según la rectora, hay una población de unos 20.000 jóvenes del área de Barcelona que han finalizado bachillerato o el ciclo superior de FP susceptibles de poder beneficiarse de un curso corto y profesional de estas características. En la línea por ampliar estudios, la UAB está negociando quedarse con la gestión académica de la escuela auxiliar de enfermería del hospital del Mar.

Por otro lado, la Universidad de Zaragoza ha anunciado que a partir del próximo curso 2018-2019 incentivará a los alumnos que aprueben el 50% de los créditos en los que estén matriculados subvencionando la mitad del precio de la matrícula del siguiente curso. Las universidades andaluzas, que tienen el precio de las tasas más bajas de España, financian ya el 100% de los créditos aprobados. □